

The english version of this newsletter can be found from page 5

Inhalt

Teil I – Aktuelle Informationen zu Corona.....	1
Teil II – Neuigkeiten zum Sommersemester 2022.....	1
1 Digitales Semesterticket: Start zum Sommersemester 2022.....	1
2 Informationen zur Rückmeldefrist und zur aktuellen Semesterbeitragshöhe.....	2
3 Studiengebührenerhöhung zum Wintersemester 2022/23.....	2
4 Corona-Satzung der JGU: Fristen für den Nachweis Bachelorabschluss bei bedingter Einschreibung in den Master.....	2
5 Inhalte der JOGU-StiNe-Einführungsveranstaltungen auf den Infoseiten.....	2
Teil III – Informationen und Ansprechpartner/innen.....	3
6 JOGU-StiNe Service.....	3
7 ZDV.....	3

Teil I – Aktuelle Informationen zu Corona

Liebe Studierende,

aktuelle Informationen zu den Auswirkungen der Coronapandemie auf den Studien-, Lehr- und Prüfungsbetrieb an der JGU finden Sie unter <https://sl.uni-mainz.de/information-zum-umgang-der-jgu-mit-dem-coronavirus/> und <https://www.studium.uni-mainz.de/corona-studierende/>.

Bitte beachten Sie außerdem die im Laufe des Semesters erscheinenden „Corona“-Newsletter in Ihrem studentischen E-Mail-Postfach. Darüber informiert das Präsidialbüro über aktuelle Entwicklung.

Teil II – Neuigkeiten zum Sommersemester 2022

1 Digitales Semesterticket: Start zum Sommersemester 2022

Das digitale Semesterticket ist für Studierende am Standort Mainz seit dem Sommersemester 2022 flächendeckend verfügbar. Das digitale Ticket ist einen Tag ohne Internetzugang/WLAN-Zugang/Mobiles Netz anzeigbar, sofern Sie in der JGU-Ausweise-App eingeloggt sind. Weitere Hinweise, die regelmäßig ergänzt werden, finden Sie unter <https://www.studium.uni-mainz.de/app-ticket/>.

2 Informationen zur Rückmeldefrist und zur aktuellen Semesterbeitragshöhe

Informationen zur Rückmeldefrist, zur aktuellen Höhe des Semesterbeitrags und zur Bankverbindung finden Sie im Internet unter <https://www.studium.uni-mainz.de/rueckmeldung/>. Der Studierendenservice informiert Sie zukünftig zu Semesterbeginn per E-Mail an die studentische Mailadresse über die Rückmeldemodalitäten für das Folgese semester und erinnert Sie vor Ablauf der Rückmeldefrist per E-Mail an die noch ausstehende Rückmeldung. Schauen Sie bitte regelmäßig in Ihr studentisches E-Mail-Postfach, das Sie beispielsweise unter <https://mail.uni-mainz.de/> erreichen.

3 Studiengebührenerhöhung zum Wintersemester 2022/23

Die Studiengebühr für ein Zweitstudium, Aufbaustudium oder für Studierende, die das 60. Lebensjahr vollendet haben, erhöht sich ab der Rückmeldung zum Wintersemester 2022/23 um 50 Euro auf 700 Euro pro Semester und Studiengang. Dies wurde von der Landesregierung so entschieden. Die Landesverordnung finden Sie im Internet unter <https://landesrecht.rlp.de/bsrp/document/jlr-WWFGebVRP2014rahmen>.

4 Corona-Satzung der JGU: Fristen für den Nachweis Bachelorabschluss bei bedingter Einschreibung in den Master

Auch im Sommersemester 2022 gilt die Corona-Satzung der JGU. Wenn Sie zum Sommersemester 2022 in das 1. Masterfachsemester eingeschrieben wurden und den Bachelor noch nicht abgeschlossen haben, bedeutet dies, dass Sie bis zum 31.03.2023 Zeit haben, den erfolgreichen Bachelorabschluss nachzuweisen. Wenn Sie Ihren Bachelorabschluss an der JGU ablegen, müssen Sie zum Nachweis des Bachelors NICHT Ihr Bachelorzeugnis im Studierendenservice vorlegen – wir erhalten die Information über Ihren Studienabschluss automatisch über JOGU-StiNe. Den Nachweis des Bachelorabschlusses müssen Sie (durch Vorzeigen des Originals oder Einsenden einer beglaubigten Kopie) nur dann im Studierendenservice vorlegen, wenn Sie den Bachelor nicht an der JGU, sondern an einer anderen Hochschule studiert haben.

5 Inhalte der JOGU-StiNe-Einführungsveranstaltungen auf den Infoseiten

Die Präsentation der JOGU-StiNe-Einführungsveranstaltungen ist auf den Info-Seiten abrufbar. Eine Reihe kurzer Einführungsvideos zum Umgang mit dem JOGU-StiNe-Webportal sind auf unserer Webseite und auf unserem YouTube-Kanal verfügbar.

Präsentation: https://info.jogustine.uni-mainz.de/files/2020/04/JOGU-StiNe-Einf%C3%BChrungsveranstaltung_2020.pdf

Einführungsvideos: <https://info.jogustine.uni-mainz.de/studierende/informationsvideos/>
YouTube-Kanal: <https://www.youtube.com/playlist?list=PLmGfe-HeU4DbF43DsgULjo2xHQmnXDHz6k>

Teil III – Informationen und Ansprechpartner/innen

6 JOGU-StINE Service

Das JOGU-StINE Service Team bietet allen Studierenden der JGU Unterstützung und Hilfestellung bei Fragen zur Anwendung des Webportals JOGU-StINE.

Sie erreichen uns telefonisch während unserer Servicezeiten

Telefon: +49 6131 39-29999

Mo – Do 9 – 16 Uhr

Fr 9 – 13 Uhr

Sie können uns Ihre Anfrage auch gerne per Mail senden, nutzen Sie hierzu bitte unser **Webformular** auf der JOGU-StINE Infoseite info.jogustine.uni-mainz.de/fragen-jogustine/.

Auch beim Verlust von TAN-Blöcken können Sie sich direkt an den JOGU-StINE Service wenden. Weitere Informationen und das entsprechende **Webformular** dazu finden Sie unter info.jogustine.uni-mainz.de/studierende/tan-verfahren/.

7 ZDV

Bitte wenden Sie sich an das ZDV, wenn Ihr Uni-Account nicht funktionsfähig ist. Wenn Sie die Funktionsfähigkeit Ihres Accounts testen möchten, können Sie dies unter mail.students.uni-mainz.de tun. Können Sie sich dort nicht anmelden, gibt es ein generelles Problem mit Ihrem Uni-Account und die Kolleg/innen in der Beratungsstelle des ZDV sind die richtigen Ansprechpartner/innen. Bei anderen Problemen zur Nutzung des Webportals JOGU-StINE wenden Sie sich bitte an den JOGU-StINE Service.

Sie erreichen die Beratungsstelle des ZDV von Montag bis Freitag, 09:00–18:00 Uhr

- per E-Mail an hotline@zdv.uni-mainz.de (wenn möglich, bitte diese Variante wählen!)
- per Telefon unter 06131/39-26316
- vor Ort in Raum 47 (00 151) im Erdgeschoss der Naturwissenschaftliche Fakultät, Anselm-Franz-von-Bentzel-Weg 12

Weitere Informationen finden Sie auf den Webseiten des ZDV unter: zdv.uni-mainz.de/account/.

Ein erfolgreiches Semester wünscht Ihnen

Ihr JOGU-StINE Service

**

JOGU-StINE Service
Johannes Gutenberg-Universität Mainz (JGU)
D 55099 Mainz

info.jogustine.uni-mainz.de/service
info.jogustine.en.uni-mainz.de/services

Tel.: +49 6131 39-29999

Content

Part I – Corona Update	5
Part II – News for the 2022 Summer Semester	5
1 Digital semester ticket: starting in the summer semester 2022.....	5
2 Information about the re-registration deadline and the current semester fee	6
3 Tuition fee increase for the winter semester 2022/23	6
4 JGU's Corona Statutes: deadlines for submitting proof of a completed bachelor's degree (conditional admission)	6
5 Contents of the JOGU-Stine Introductory Events on the Info-Pages	6
Part III – Information and Contact Persons	7
6 JOGU-StiNe Services	7
7 Data Center (ZDV)	7

Part I – Corona Update

Dear students,

up-to-date information on how the corona pandemic affects student affairs, teaching and examinations at JGU can be found on the following websites <https://sl-en.uni-mainz.de/information-regarding-the-coronavirus/> and <https://www.studying.uni-mainz.de/corona-students/>.

Please also pay attention to the “Corona” newsletters sent to your student e-mail account, in which the President’s Office informs you of current developments.

Part II – News for the 2022 Summer Semester

1 Digital semester ticket: starting in the summer semester 2022

The digital semester ticket is available for students on our Mainz Campus since the summer semester 2022. The digital ticket can be displayed for one day without internet access, provided you are logged into the JGU ID card app. Further information, which

will be updated regularly, can be found at <https://www.studying.uni-mainz.de/app-ticket/>.

2 Information about the re-registration deadline and the current semester fee

Information about the re-registration deadline, the current amount of the semester fee, and the bank details can be found at <https://www.studium.uni-mainz.de/rueckmeldung/>. In the future, Student Services will send an email to your student e-mail address at the beginning of the semester to inform you about the re-registration modalities. You will also get an e-mail reminding you to re-register before the re-registration deadline ends. Please check your student e-mail account regularly at <https://mail.uni-mainz.de/>.

3 Tuition fee increase for the winter semester 2022/23

The tuition fee for a second degree, for postgraduate studies or for students who have reached the age of 60 will increase by 50 euros to 700 euros per semester and degree program starting with the re-registration for the winter semester 2022/23. This was decided by the state government. The corresponding state ordinance can be found online at <https://landesrecht.rlp.de/bsrp/document/jlr-WWFGebVRP2014rahmen> (in German).

4 JGU's Corona Statutes: deadlines for submitting proof of a completed bachelor's degree (conditional admission)

JGU's Corona Statutes will also apply in the summer semester 2022. If you enrolled in the first academic semester of a master's degree in the summer semester 2022 and have not yet completed your bachelor's degree, this means that you have until March 31, 2023 to submit proof of a completed bachelor's degree. If you are completing your bachelor's degree at JGU, you do NOT need to submit your degree certificate to Student Services - we automatically receive the information through JOGU-StiNe. You only need to present proof of your bachelor's degree (by showing the original or sending in a notarized copy) to Student Services if you did not complete your degree at JGU, but at another university.

5 Contents of the JOGU-StiNe Introductory Events on the Info-Pages

The JOGU-StiNe introductory events presentation can be found on the info-pages. A series of short introductory videos on how to use the JOGU-StiNe website can be found on our website and on the youtube channel (in German).

Presentation: https://info.jogustine.uni-mainz.de/files/2020/04/JOGU-StiINe-Einf%C3%BChrungsveranstaltung_2020.pdf

Introductory videos: <https://info.jogustine.uni-mainz.de/studierende/informationsvideos/>

YouTube channel:

<https://www.youtube.com/playlist?list=PLmGfeHeU4DbF43DsgULjo2xHQmnXDHz6k>

Part III – Information and Contact Persons

6 JOGU-StINE Services

The JOGU-StINE Services team offers support and assistance to all JGU students with questions regarding the use of the JOGU-StINE web portal.

Contact us by phone during our service hours

Phone: +49 6131 39-29999

Mon – Thurs 9 am – 4 pm

Fri 9 am – 1 pm

You can also send us questions per e-mail. For that, please use the **online form** on the JOGU-StINE info pages <https://info.jogustine.en.uni-mainz.de/assistance-in-using-jogu-stine/>

If you have lost your TAN list, please also contact JOGU-StINE Services. More information and the corresponding **online form** can be found at <https://info.jogustine.en.uni-mainz.de/students/tan-procedure/>

7 Data Center (ZDV)

Please contact the Data Center if you have problems with your university account. If you would like to test the functionality of your account, please do this at mail.students.uni-mainz.de. If you cannot log in, there is a general problem with your university account. In that case, please contact the Data Center. For other problems concerning the use of the web portal JOGU-StINE, please contact JOGU-StINE Services.

You can reach the Data Center's Helpdesk from Monday to Friday, from 9 am to 6 pm.

- by e-mail: hotline@zdv.uni-mainz.de (if possible, please choose this option)
- by phone: +49 6131/39-26316
- in the Data Center's building, room 47 (00 151), ground floor, Anselm-Franz-von-Bentzel-Weg 12

More information can be found on the Data Center's website: <https://www.en-zdv.uni-mainz.de/account/>

Have a good semester at JGU!

JOGU-StINE Services

JOGU-StINE Service
Johannes Gutenberg-Universität Mainz (JGU)
D 55099 Mainz

info.jogustine.uni-mainz.de/service
info.jogustine.en.uni-mainz.de/services

Tel.: +49 6131 39-29999